
 

Herr Funke, Leiter des Amtes für Schule, Kultur und Sport, berichtet über die geführten 
Gespräche einiger Vereine in den letzten 3 Monaten. 
 
Die Vertreter des Vereines TuSpo Dahlhausen informierten den Amtsleiter über 
allgemeine Belange, insbesondere des Fehlens von Jugendmannschaften. Durch den 
Prozess der Aufwertung der Wupperorte (Integriertes Handlungskonzept) könnte dieses 
Problem behoben werden. Hier wird auch eine Finanzierung durch Fördermittel für einen 
Kunstrasen ausgelotet. 
 
Die Platzwartstelle wird ebenfalls wieder besetzt werden. 
 
Ebenfalls wurde der Kontakt zum Vorstand des Vereines SC08 Radevormwald gesucht. 
In Gesprächen wurden aktuelle Sorgen aufgegriffen. Es wurden Lösungen gesucht, wie 
man den Kollenberg optimal für den Verein, für Dritte wie z.B. die Jugendherberge und 
für die Allgemeinheit am besten nutzen kann. 
 
Bezüglich einer neuen Basketball-Linierung wurde die Turnhalle 2 der Realschule 
besichtigt. Diese Linierung sei erforderlich, um den sportlichen Anforderungen des 
Basketballs zu entsprechen. Auf Nachfrage von Frau Von der Mühlen teilte Herr Funke 
mit, dass die Linierung zwischen 6 – 8.000 Euro gekostet hat. 
 
Nächste Woche Mittwoch, den 17.05.2017 ist ebenfalls ein Termin mit Frau Hüssing 
vom Dahlerauer Turnverein geplant. Hier steht das Leader-Projekt im Vordergrund.  
 
Abschließend weist Herr Funke auf folgende Termine hin: 
 

 Night on Bike vom 21.-23.07.17 

 Rad-Cross-Veranstaltung im Oktober 2017 

 Sport- und Bewegungstag am 27.08.2017 
 


